Message de la Cevaa à la dédicace du Centre Martin Luther King de l'Eglise Protestante de l'île de la Réunion, les 20 et 21 novembre 2021

Madame la Présidente du Conseil Presbytéral de l'EPRe,

Chers membres du Conseil,

Chers invités,

Chers fidèles de l'EPR,

Je voudrais, au nom de la Cevaa-Communauté d'Eglises en mission, de son Secrétariat à Montpellier, de son Conseil et surtout de son Président, le pasteur Michel Lobo, vous saluer dans le beau et précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ.

Je vous remercie pour votre invitation à la dédicace du Centre Martin Luther King.

Après des années marquées par des avancées et de nouveaux reculs, l'E.P.R. a reprécisé ses objectifs lors de l'Assemblée Générale de 2007 :

- 1) L'E.P.R. est une Eglise à deux paroisses, avec deux pasteurs ;
- 2) il est nécessaire d'améliorer sa visibilité en ayant un accueil et des lieux de culte,
- 3) et d'assurer l'unité et le rassemblement au sein de la paroisse, mais également au plan local.

Le besoin d'avoir un lieu dans le sud de l'île s'est fait sentir dès 1992, en raison notamment des difficultés de circulation qui existaient à l'époque entre le sud et le nord.

La réflexion s'est organisée et a pris une consistance, particulièrement en 2002 lorsqu'un premier dossier très complet fut élaboré et édité. Il manquait alors un pasteur et un terrain (des transactions étaient déjà en cours), pour que le rêve devienne réalité.

En 2002, le projet comportait deux volets : la création d'un poste pastoral et la création d'un bâtiment. L'Eglise a réussi à mettre en place la première étape de son projet : ouverture du poste pastoral sud, grâce à un financement de la Cevaa. Un premier pasteur a pris ses fonctions en 2004 ; il les a quittées en 2006. Restait à finaliser la construction du bâtiment dans le sud.

Mais la réflexion et la prière ont continué à porter leurs fruits!

En 2010, parallèlement à l'arrivée du nouveau pasteur, a été mis en place un groupe de pilotage du projet-sud, qui a su se saisir du projet initial et le redynamiser.

Lorsque la Cevaa a envoyé un pasteur pour occuper le poste de Saint-Pierre en janvier 2010, l'objectif clairement annoncé était double :

- relancer et animer la communauté du sud ;
- travailler avec la paroisse à la réalisation du projet de centre paroissial.

Le cahier des charges a été redéfini.

Nous ne voulons pas seulement des murs mais aussi une communauté qui grandit et qui agit! C'est dire une implication dans la Cité.

L'EPR fêtera les 30 ans de son centre paroissial à Saint-Denis en 2022.

Aujourd'hui, 29 ans plus tard, c'est le CMLK qui ouvre ses portes ici, au sud. Cela va permettre à l'Eglise Protestante de rayonner sur l'ensemble de la Réunion.

Le chemin a été long et parsemé d'embûches, mais le Seigneur a permis que le rêve devienne réalité, même si ce n'est pas ce que vous aviez envisagé au départ.

Il y a eu plusieurs missions ici, aussi bien de la Cevaa que du Défap, pour vous accompagner dans la réalisation du CMLK que nous dédicaçons aujourd'hui.

Chacun et chacune de vous y a mis du sien. Chacun et chacune a joué son rôle, d'une manière ou d'une autre.

Une phase s'est achevée, mais une autre phase s'ouvre : celle de rendre opérationnel ce bâtiment, ce joyau.

Je voudrais remercier toutes les personnes qui ont œuvré à la réalisation de ce Projet : les différents Présidents du CP, les pasteurs et tous les fidèles de l'EPR.

Merci aux différents partenaires.

« Que les yeux de l'Eternel soient ouverts jour et nuit sur ce lieu » (2 Chroniques 6, 20).

Encore une fois, merci de votre invitation.

Pasteur Célestin Gb. Kiki

Secrétaire Général de la Cevaa

Terre Sainte-Saint-Pierre, le 21 novembre 2021